

Am Samstag den 19.08. wurden wir um 20:13 zu einem Grillerbrand alarmiert.

Da unser Tanklöschfahrzeug und unser Kommandofahrzeug bei den Brandsicherheitswachen in St. Margarethen im Einsatz standen, rückten wir mit unserem Kleinlöschfahrzeug aus. Bei der Erkundung unseres Einsatzleiters konnte er feststellen, dass der Brand durch den Hausbesitzer bereits eingedämmt werden konnte. Unsere Aufgabe war das Kühlen des Grillers und der Fassade. Nach kurzer Zeit konnten wir die Einsatzbereitschaft wieder herstellen.

- 
- 